
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA III SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventidue  addì  6  del  mese  di  Aprile  alle  ore  17:04,  nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione  del  Presidente  del  Consiglio  Comunale,  avv.  Valerio  Sorrentino,  in  data  31
Marzo 2022 (P.G.N. 53187), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X
  2-Asproso Ciro X 19-Marchetti Alessandro X
  3-Baggio Gioia X 20-Marobin Alessandra X
  4-Balbi Cristina X 21-Mattiello Franca X
  5-Barbieri Patrizia X 22-Naclerio Nicolò X
  6-Berengo Andrea X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Casarotto Valter X 24-Pranovi Eva X
  8-Cattaneo Roberto X 25-Pupillo Sandro X
  9-Ciambetti Roberto X 26-Reginato Matteo X
10-Colombara Raffaele X 27-Rolando Giovanni Battista X
11-Dalla Negra Michele X 28-Sala Isabella X
12-Dalla Rosa Otello X 29-Selmo Giovanni X
13-D’Amore Roberto X 30-Soprana Caterina X
14-Danchielli Ivan X 31-Sorrentino Valerio X
15-De Marzo Leonardo X 32-Spiller Cristiano X
16-Gianello Giorgio X 33-Tosetto Ennio X
17-Lolli Alessandra X

PRESENTI  21  -  ASSENTI  12

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo, Ierardi Mattia, Porelli Valeria,
Siotto Simona, Tosetto Matteo e Zocca Marco.

Risultano designati scrutatori i consiglieri: Baggio Gioia, Maltauro Jacopo e Selmo Giovanni.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 16, 17,
18, 19, 20, 21 e 22.
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Il cons. Balbi partecipa alla seduta consiliare collegato da remoto  (giusta decisione
unanime della Conferenza permanente dei Presidenti dei Gruppi consiliari del 30.3.2022
e a seguito richiesta del medesimo presentata in data 6.4.2022, acquisita al Protocollo
generale del Comune al n. 56569)  ed esprime il proprio voto utilizzando la chat del
sistema di videoconferenza Google Meet.

- Durante  la  trattazione  delle  domande  d’attualità,  entrano i  cons.  Asproso,  Marchetti,
Marobin, Pupillo, Sala, Selmo e Spiller. Entra, altresì, collegandosi in videoconferenza, il
cons. Balbi. (presenti 29)
Entra l’assessore Tolio.

- Durante la trattazione delle interrogazioni ed interpellanze,  entrano i cons. Colombara e
Tosetto. (presenti 31)
Entra ed esce l’assessore Giovine; escono gli assessori Tosetto e Siotto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 17, prima della votazione della richiesta di apertura della discussione sull’oggetto, esce
il cons. Lolli. (presenti 30)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 18, prima della votazione dell’emendamento, rientra il cons. Lolli. (presenti 31)
Rientrano gli assessori Giovine, Siotto e Tosetto; escono gli assessori Ierardi e Porelli.
Prima della votazione dell’oggetto, rientra l’assessore Ierardi; esce l’assessore Tosetto.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Marchetti,  Marobin,  Pupillo,  Sala,  Selmo,  Spiller  e  Tosetto.  Risulta  aver  interrotto  il
collegamento in videoconferenza il cons. Balbi. (presenti 23)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 19, escono, i cons. Asproso e Lolli; rientrano i cons. Marchetti, Marobin, Pupillo, Sala,
Selmo, Spiller e Tosetto.  Rie  ntra  , altresì, collegandosi in videoconferenza, il cons. Balbi.
(presenti 29)
Rientra l’assessore Tosetto; esce l’assessore Ierardi.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono,  i  cons.
Barbieri,  Marchetti,  Marobin,  Pupillo,  Rolando,  Selmo,  Spiller  e  Tosetto.  Risulta  aver
interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Balbi. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 20 e prima della votazione dell’ordine del giorno n.1), esce il cons. Ciambetti; rientrano
i cons. Asproso, Barbieri, Lolli,  Marchetti,  Marobin, Rolando, Selmo, Spiller e Tosetto.
Rie  ntra  , altresì, collegandosi in videoconferenza, il cons. Balbi. (presenti 29)
Rientra l’assessore Porelli; escono gli assessori Zocca e Giovine.
Prima della votazione dell’oggetto, rientra il cons. Ciambetti, esce il cons. Dalla Negra.
(presenti 29)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, rientra il cons. Dalla 
Negra. (presenti 30)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 21 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), rientra l’assessore Ierardi; esce
l’assessore Celebron.
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Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.
Marchetti, Marobin e Rolando. Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza
il cons. Balbi. (presenti 26)

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 22, rientra il cons. Marobin. (presenti 27)
Durante la trattazione dell’oggetto, rientrano i cons. Marchetti e Rolando. Rie  ntra  , altresì,
collegandosi in videoconferenza, il cons. Balbi. (presenti 30)
Rientra l’assessore Giovine.

- Alle ore 22.28 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Domanda d’attualità  n.  1/54353 pgn presentata  il  1.4.2022 dal  cons.  Spiller  avente  ad
oggetto: “A che punto si trova la revisione delle sezioni elettorali annunciata dall’assessore
Porelli? Quali modifiche vi saranno per i referendum del 12 giugno 2022?”

Relaziona l’Assessore Porelli.
Interviene il cons. Spiller.

Domanda d’attualità n. 2/54610 pgn presentata il 1.4.2022 dal cons. Rolando avente ad
oggetto: “RSA case di riposo IPAB in Vicenza: quale situazione di accoglienza e di bilancio,
presenti e future?”

Relaziona l’Assessore Tosetto.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n. 3/54694 pgn presentata il 1.4.2022 dal cons. Rolando avente ad
oggetto: “La bretella va allacciata al più presto e bene. Trascorsi 1.470 giorni, più di 4 anni
dalla data di consegna lavori, siamo a poco più della metà dell’opera. Indispensabile una forte
accelerazione dei lavori”.

Relaziona l’Assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda  d’attualità  n.  4/54863  pgn  presentata  il  2.4.2022  dal  cons.  Sala  avente  ad
oggetto: “Operazione ‘Strade insicure’.”

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Sala.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interpellanza n. 37_o/193374 pgn presentata l’11.12.2021 dal cons. Rolando, avente ad
oggetto: “Uffici postali centro città: il servizio di Poste Italiane continuerà con un presidio
all’interno della storica sede di Contrà Garibaldi?”

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.

Interpellanza n. 35_o/182530 pgn presentata il  23.11.2021 dal cons. Asproso avente ad
oggetto: “Strada Caperse pericolosa.”

Relaziona l’Assessore Celebron.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione n.  38_o/205277 pgn presentata il  31.12.2021 dai cons.  Sala  e Marchetti
avente ad oggetto: "Il Piano Operativo Nazionale Missione 5 del PNRR. 108 ML di euro
assegnati al Veneto per 154 progetti Vicenza capoluogo a che punto sta?"

Relaziona l’Assessore Tosetto.
Interviene il cons. Marchetti.
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Interrogazione n.  40_o/205292 pgn presentata il  31.12.2021 dai cons.  Sala  e Marchetti
avente ad oggetto: "Audio misterioso: trasparenza latitante?"

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Marchetti.

Interrogazione n. 3_o/3253 pgn presentata l’8.1.2022 dai cons. Selmo e Balbi avente ad
oggetto: “Chiusura del Centro Medico di Laghetto. Il Sindaco ne era al corrente?”

Relaziona l’Assessore Tosetto.
Intervengono i cons. Selmo e Balbi.

Interpellanza n. 4_o/3553 pgn presentata il 9.1.2022 dal cons. Rolando, avente ad oggetto:
“Illuminazione pubblica e sicurezza. Ripristino regolare funzionamento fari d’illuminazione
spazio pubblico esterno all’ex scuola Giusti attiguo al Giardino Salvi in C.trà SS. Felice e
Fortunato adibito a parcheggio per le associazioni di volontariato, personale dipendente del
Comune, consiglieri comunali”

Relazionano gli Assessori Albiero e Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 13_o/25871 pgn presentata il  15.2.2022 dal cons.  Asproso,  avente ad
oggetto: “Uso proprietario dello spazio pubblico”

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Asproso.

- - - - - - - - - -

Interviene il cons. Spiller in merito all’evasione delle interrogazioni ed interpellanze, sia
precedenti  che  successive,  all’entrata  in  vigore  del  nuovo  Regolamento  del  Consiglio
comunale.

Risponde nle merito il Presidente.

- - - - - - - - - -

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il  Presidente  rivolge  un  saluto  di  benvenuto  al  nuovo  Capo  di  Gabinetto,  dott.  Fabio
Nicoletti.

Il Presidente ricorda le vittime dell’attuale guerra in Ucraina.

Un minuto di silenzio.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XVI

Deliberazione n. 17

AMMINISTRAZIONE-Approvazione  processo  verbale  della  seduta  consiliare  del  24
febbraio 2022.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVII

Deliberazione n. 18

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell'utilizzo del Fondo di Riserva anno
2022, ai sensi dell’art. 166, c. 2, del D.Lgs. 267/2000 (N.1).

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XVIII

Deliberazione n. 19

TRIBUTI-Conferma  regolamento  e  nuove  aliquote  addizionale  comunale  all’IRPEF anno
2022.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIX

Deliberazione n. 20

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n.47 del 3/03/2022 avente per
oggetto:  “BILANCIO  -  Variazione  di  bilancio  d’urgenza  della  Giunta  comunale,  ai  sensi
dell’art. 175, cc. 4 e 5, del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XX

Deliberazione n. 21

Approvazione schema di convenzione ex art. 30 D.Lgs. 267/2000 per la gestione associata dei
servizi di cui al Piano Nazionale e al Piano Regionale di contrasto alla povertà tra i comuni



Adunanza del giorno 6 aprile 2022
_________________________________________________________________________________________

dell’ambito territoriale sociale Ven-06.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXI

Deliberazione n. 22

BIBLIOTECA-Istituzione  Biblioteca  Civica  Bertoliana.  Approvazione  del  bilancio  di
previsione 2022-2024.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXII

Deliberazione n. 23

RICHIESTA DI DIBATTITO presentata il 30.3.2022 dai cons. Marobin, Colombara, Tosetto,
Marchetti,  Pupillo,  Asproso,  Rolando,  Selmo,  Sala  e  Balbi,  ai  sensi  dell’art.  18  del
Regolamento del Consiglio comunale, sull'emergenza Ucraina.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande d’attualità  nn. 1/54353 pgn, 2/54610 pgn, 3/54694 pgn, 4/54863
pgn

2 Interrogazioni  ed  interpellanze  nn.  37_o/193374  pgn,  35_o/182530  pgn,
38_o/205277  pgn,  40_o/205292  pgn,  3_o/3253  pgn,  4_o/3553  pgn,
13_o/25871 pgn
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IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)



ALLEGATO N. 1
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

A che punto si trova la revisione delle sezioni elettorali
annunciata dall'assessore Porelli?

Quali modifiche vi saranno per i referendum del 12 giugno 20227

Premesso che:

• Nel consiglio comunale del 25 maggio 2021, durante la discussione della mozione che
chiedeva di attuare entro 11 20Z3 una revisione della dislocazione delle sezioni elettorali

al fine di sgravare gli istituti scolastici da tale incombenza che, ogni anno, causa disagi
agli studenti e alle loro famiglie, I'assessore Porelli dichiaro che I'oggetto della mozione
era assolutamente condivisibile, che I'esigenza era comunemente sentita da tutti e che
era gia stato data mandate agli uffici di avviare una ricognizione del patrimonio
comunale per capire se era possibile spostare i seggi presenti nelle scuole in via
definitiva in altri siti idonei.

II Consiglio dei Ministri, nella seduta del 31 marzo 2022, ha stabilito che domenica 12
giungo 2022 si svolgera la consultazione referendaria sui 5 quesiti dichiarati ammissibili
dalla Corte Costituzionale.

Tutto cio premesso, si interpella 11 Sindaco e gli assessori competenti per sapere

1) a che punto e la revisione delle sezioni annunciata dall'assessore Porelli;

2) quante sezioni e quante scuole verranno "liberate" per Ie votazioni del 12 giugno;

3) quali sono Ie sedi alternative individuate;

4) quando e come verranno informati i cittadini che votano in sezioni che subiranno un trasloco;

5) quale obiettivo concrete e verificabile si pone I'amministrazione, in merito allo spostamento
delle sezioni dalle scuole, per il 2023, anno in cui si votera sia per Ie politiche che per Ie
amministrative?

Vicenza, 1/4/2022

II consigliere comunale

Cristiano Spiller "•*
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Consiglio
Comunale
di Vicenza
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Vicenza, 01 Aprile 2022

Per Vicenza Citta Eurovea
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RSA CASE Dl RIPOSO IPAB IN VICENZA: QUALE SITUAZIONE Dl ACCOGLIENZA E Dl
BILANCIO, PRESENTI E FUTURE?

Quali iniziative del Comune e Regione e di gestione a sostegno delFaccoglienza dei
nostri anziani non autosufficienti?

Non ancora approvata la riforma regionale delle Ipab in Veneto: a quando il
rispetto della normativa di legge nazionale 328/2000?

Premesso che

si apprende quanta segue:

a) II bilancio di Ipab sara in perdita, rosso scuro, e che la Regione sta pensando di stanziare contributi
straordinari nonche prorogare I'approvazione del bilancio consuntivo di Ipab al 30 giugno; che il
numero dei posti letto cosiddetti "freddi" cioe non occupati dalle persone ospifi anziani nelle
diverse Residenze di Ipab sono in crescente ascesa; cos'i il presidente del CdA di Ipab Ermanno
Angonese al Corriere del Veneto in questi giorni;

b) si e effettuata recentemente la chiusura della Residenza di Parco Citta sita in Via Carlo Molino di
Vicenza, gestita dalla societa Ipark s.r.l. (socio unico di Ipark e Ipab di Vicenza) trasferendo tutti gli
anziani ospifi, la maggior parte in condizioni di non autosufficienza, nei reparti del S. Camilla alia
Residenza G. Salvi di Ipab di Corso Padova (via Formenton);

Considerate che

la capacita ricettiva dei posti letto in Ipab pern.a. alia Residenza San Camilla risulterebbe di 90 p.1., al Salvi
di 176, al Trento di 159, a Monte Crocetta di 100,... e che I'Accordo di Programma prevedeva in 763 il
numero complessivo di posti letto per Ipab di Vicenza cost ripartiti fra queste residenze: Salvi 176, San
Camilla 106, Trento 163, Monte Crocetta 100, Parco Citta 140 ( anno 2018), altri...

ovvero 58 p.1. in piu rispetto a quanti disponibili ante Accordo, con un tasso di occupazione che risultava
articolato per Residenze: dal 93,28% della Resjdenza Salvi al 97,08% di Parco Citta

Ricordato che

il numero di persone assistite dal Comune di Vicenza nel 2018 risultava es^ere di 117, ripartite fra i Centri
Diyrni e Ie strutture Residenziali dj Ipab;



II sottoscritto consigliere comunale presents la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco, primo responsabile della salute e sicurezza dei cittadini e/o all'assessorato di competenza per
conoscere:

A) se quanta sopra rappresentato corrisponde al vero, risultando a conoscenza dell'Amministrazione
comunale ed attuato con il pieno consenso della Regione del Veneto e nel rispetto dell'Accordo di
Programma vigente; appena ricordando che la chiusura delta residenza di Parco Citta con
accreditate 120 IRegestita da Iparksrl avrebbe dovuto avvenire in concomitante presenza del
Nuovo Centra di Servizi da realizzarsi in Quartiere di Laghetto Vicenza;

B) se i contratti in essere per il personale lavorativo in Parco Citta , fra cui figure a tempo
indeterminate, a tempo determinate, oss, psicologi, e in altre forme di rapporto di lavoro sono stati
assorbiti da Ipab;

C) se si e proceduto alia ristrutturazione della Residenza Pensionato San Pietro per la quale sarebbero
statt disponibili, da tempo, risorse finanziarie per 5,3 mln di Euro;

D) quali dei 3 Centri Diurni, Bachetet, Trento, Villa Rota Barbieri, la cui titolarita compete ad Ipab,
risultano aperti ed in grado di accogliere gli ospiti;

E) quante Ie persone che risultano assistite dal Comune di Vicenza e per quale importo complessivo;
F) a quanta ammonta la retta pro die in camera doppia nelle Residenze di Ipab e al nucleo Monte
Crocetta.

Nel ringraziare per la risposta in Aula consiliare si porgono

Distinti satuti

G. Rolando, commissione Servizi alia Popolazione

1.
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Per Vicenza Citta Eurovea

LA BRETELLA VA ALLACCIATA AL PIU' PRESTO E BENE.

TRASCORSI 1.470 GIORNI, PIU DI 4 ANNI DALLA DATA DI CONSEGNA
LAVORI, SIAMO A POCO PIU DELIA META' DELL'OPERA.

INDISPENSABILE UNA FORTE ACCELERAZIONE DEI LAVOM
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< La bretella resta slacciata>,
titola in prima, a tutta pagina, il Giornale di Vicenza; che prosegue nella prima di CRONACA con
< La bretella in ritardo
Slittano nuovainente sottopassi e svincolo>

Da fonte Anas Gruppo FS Italiane si apprende in data odierna che sarebbero in fase di
ultimazione i lavori di realizzazione dei sottopassi di Via Ambrosini e Strada Plan delle
Maddalene, e 1'allestimento della rampa F allo svincolo sud di Viale del Sole; (notiziario
Anas, Corriere del Veneto 01 .04.2022); oltre alia deviazione della strada SP36 di
Gambugliano in zona strada delle Cattane e Via Biron di Sotto.

Tra Anas, il Comune e la Provincia di Vicenza sarebbero in corso interlocuzioni per definire
un nuovo cronoprogramma e stabilire il prosieguo del lavori della Tangenziale ovest di
Vicenza, la c.d. Bretella dell'Albera, i cui lavori, iniziati oltre 4 anni fa sarebbero giunti allo
stato avanzamento del 58,74%;

Tutto do premesso il sottoscritto Consigliere comunale presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco e/o all'assessorato di competenza per sapere:

a) Se e definitivamente risolta la interferenza Linea Alta Tensione elettrica
della RTN Rete di Trasmissione Nazionale ad opera di Terna SpA con la
Tangenziale di Vicenza ovest in fase di costruzione che prevede la eliminazione
di 10 (dieci) trailed e la costruzione del 10 nuovi piu grandi sostegni
diversamente ubicati;

b) Per quale data Ie due strade comunali di Vicenza, Via Ambrosini e Strada Pian
delle Maddalene, verranno riaperte alia regolare circolazione con anche i lavori
delle societa ViAcqua, S.A.R. Servizi A Rete e ICM Maltauro, definitivamente
ultimati.

Si ringrazia per la risposta in Aula e si porgono
Disttnti saluti Giovanni Rolando, commissione Sviluppo Economico
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA

DOMANDA Dl ATTUALITA'
OPERAZIONE "STRADE INSICURE"
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Si legge oggi della conclusione a Vicenza dell'operazione STRADE SICURE.
Nel 2017 Rucco I'allora consigliere di opposizione Francesco Rucco con Matteo Celebron era fra i tanti a chie-
dere I'esercito a Vicenza. Non lui ma I'allora Sindaco Variati e riuscito nell'intento e nel 2020, Sottosegretario
agli Interni, ha consentito di non farchiudere il progetto Strade Sicure a Vicenza. II consigliere Rucco net 2017
e pero nel frattempo diventato Sindaco tuonando sull'insicurezza della citta, e oggi si fa sfuggire do che e stato
conquistato dalla passata amministrazione. Delle due I'una. 0 Vicenza e divenuta grazie a lui una citta piu
sicura, ma cosi non sembra ai cittadini, che riscontrano i medesimi problemi nei medesimi luoghi, con in piu un
abbandono totale delle periferie, o it sindaco Rucco che ha puntato per vincere tutto sulla sicurezza oggi registra
una ennesima sconfitta. Anche il controllo di vicinato, altro cavallo di battaglia, e stato un ennesimo flop annun-
ciato, e oggi dichiarato da risultati e numeri. E cosa vogliamo dire della polizia locale, sempre piu investita di
ruoli non suoi cosilasciando sguarnito, vista I'insufficienza dell'organico, il presidio quotidiano del territorio? II
vigile di quartiere non significa agenti a piedi nei quartieri come annunciato dal Sindaco, signifiea agenti fissi nei
quartieri, almeno in una fascia diurna, che conoscano i cittadini e Ie problematiche di zona e vengano conosciuti
e riconosciuti. Non basta riempirsi la bocca o gli slogan elettorali con la "sicurezza partecipata" per attuarla
davvero. Bisogna crederci e fare atti concreti ed efficaci. Un altro esempio di questi giorni della scarsa o nulla
considerazione dei cittadini viene dal progetto sulla stazione. Siamo certi che Ie persone e in particolare Ie donne
abbiano piacere di avere una stazione sotterranea per Ie persone? Non si sentirebbero piu sicure in superficie
forse, con semmai Ie auto sotto? Stesso dicasi per la sistemazione di viale Roma: se si vuole dawero portare
s'ocialita e sicurezza bisogna "prima" condividere con residenti, commercianti, associazioni, non mettere tutti di
fronte alle cose fatte.
Tornando all'idea sulla polizia locale del consigliere delegate Naclerio, e di conseguenza immaginiamo dall'as-
sessore alia sicurezza fantasma, cioe lo stesso sindaco che ha tenuto la delega, I'idea dichiarata di trasformare
sempre di piu la polizia locale in NOS, nuclei operativi speciali, ha oggi gia un bel risultato. Evidentemente il
Ministero avra pensato che non abbiamo bisogno di forze special! perche Ie abbiamo in casa.
Una confusione di ruoli e obiettivi che sta dando oggi i primi, cattivi frutti.

Tutto cio premesso, si chiede di conoscere
1. Quando il Sindaco abbia saputo dell'intenzione di ritirare la presenza dell'esercito
2. Se si sia attivato per tempo e come pensa di attivarsi ora
3. Se condivide ilpensiero espresso di recente dal consigliere Naclerio sulla necessita che la polizia locale si
trasformi sempre pju su modello NOS
4. Se ritiene di condividere il progetto della risistemazione di campo Marzo e della "nuova stazione" con la
cittadinanza interessata (residenti, commercianti, fruitori, associazioni...) per una vera sicurezza partecipata.
5. Se pensa di chiudere I'esperienza di "controllo di vicinato" e quali i costi sostenuti ad oggi.
Grati per la risposta salutiamo
IssbeHa Ssis:

1-»

IL GRUPPO CONSILIARE DEL "PARTITO DEMOCRATICO - DALLA ROSA SINDACO"

R 1
Demwatico

BAI.I.AROSa

Vicenza, 1 aprile 2022
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10 Dicembre 2021

CITTA' Dl VICENZA
CONSIGLIO COMUNALE

INTERPELLANZA

Consigliere comunale G.B. Rolando

Per Vicenza Citta d'Europa

INTERPELLANZA A RISPOSTA URGENTE

UFFICI POSTALI CENTRO CITTA': ILSERVIZIO Dl POSTE ITALIANE CONTINUERA CON UN PRESIDIO
ALL'INTERNO DELLA STORICA SEDE Dl CONTRA GARIBLDI? Come raccomandato dal consiglio

comunale.

A quando I'apertura at pubblico della Nuova Agenzia Postale di Vicenza Centra in viale Roma 6?
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II sottoscritto Consigliere comunale

PREMESSO CHE

Sono trascorsi 1.200 giorni, oltre 3 anni, da quando il palazzo storico di POSTE E
TELECOMUNICAZIONI in contra Garibaldi di Vicenza, che ospitava gli uffici pubblici e direzionali del
servizio di Paste Italiane, e chiuso per lavori di restauro e ristrutturazione;

Dal 2018 il servizio postale al pubblico in centra storico e stato svolto in un container prospiciente
la sede storica;

In data odierna il container/uffici, chiuso da mesi, lo si sta rimuovendo e traslocando altrove con
mezzi eccezionali di trasporto; ved. foto allegata;

CONSTATATO CHE

II servizio postale del centra ha subito la temporanea variazione di sede e trasferito, causa lavori,
nella sede provvisoria di Via Carlo Cattaneo, 4 denominata VICENZA SUCC. 1;

RICORDATOCHE

II Sindaco di Vicenza in data 16 .03.2021 ha fatto propria una raccomandazione espressa dal
Consiglio comunale chiedendo ufficialmente a Paste Italiane di mantenere nel palazzo in contra
Garibaldi un presidio aperto alia cittadinanza;

raccomandazione che risulta inviata al responsabile Relazioni Istituzionali Territoriali Nord Est
Giannelli Savastano affinche il servizio di Paste Italiane continui all'interno della sede storica di

contra Garibaldi; vista la forte richiesta in particolare delle persone anziane e degli esercenti del
centra di mantenere 11 un presidio; stessa richiesta proveniente anche dai professionisti del centra;

1



INTERPELLA
II Sindaco e / o I'assessorato di competenza per conoscere:

A) Quale sia stata la risposta di Paste Italiane, e in che data, alia istanza del Sindaco;

B) quail azioni abbia adottato od intenda adottare il Sindaco al fine di mantenere 11
presidio di servizio postale nella sede storica di contra Garibaldi pur in presenza della
futura Nuova Agenzia Postale di Viale Roma 6, in considerazione delle forti richieste della
cittadinanza in tal senso, espresse anche con una petizione popolare che ha raccolto
migliaia difirme;

C) per quale data saranno ultimati i lavori iniziati ai primi giorni di settembre 2021 per la
nuova Agenzia Postale di Viale Roma 6, con ultimazione lavori previsti entro it 30 dicembre
2021;

D) per quale data sara aperta al pubblico la Nuova Agenzia Postale di VICENZA
CENTRO di Viale Roma 6.

Si ringrazia per la risposta orale in Aula e, se possibile, anche per iscritto.

Distinti saluti

G. B. Rolando, Commissione Servizi alia Popolazione

2
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STRADA CAPERSK PERTCOT.OSA - Tnterpellanza 23.11.21

Nel tempo, ho ricevuto diverse sollecitazioni da parte di resident! nella zona di Casale che mi
segnalano la pericolosita di quei percorsi e in particolare di Strada delle Caperse.

La carreggiata e molto stretta e ammalorata in piu punti, cio nonostante, gli automobilisti transitano
a velocita molto elevate e incuranti del limiti confidando negli sporadici controlli della Polizia
Locale; mancano del tutto i marciapiedi e Ie piste ciclabili rimangono un miraggio.

Chiunque si avventuri a piedi o in bicicletta lo fa dunque a suo rischio e pericolo, data che a fronte
di ripetute richieste d'intervento 1'Amministrazione non sembra aver fornito alcuna risposta.

Allegato alia presente ho predisposto un piccolo reportage fotografico che ben descrive la
pericolosita di questa situazione.

Tutto cio Considerato si INTERPELLA il Sindaco affinche si valutino tutte Ie soluzioni possibili
per rendere piu sicuro 11 transito di pedoni e ciclisti e per limitare la velocita delle auto.

f\ llSfo^TA O^AL-^ Giro Asproso



CO.JVjUNEL,D8,VICENZA
PERVENUTO TF^AMITE
PECIL 3/.^..2Q^>1

I^T.^S-o/^l

Consiglio Comunale di Vicenza

Interrogazione urgente

IL PIANO OPERATIVO NAZIONALE MISSIONE 5 DEL PNRR.
108 MIL DI EURO ASSEGNATI AL VENETO PER 154 PROGETTI

VICENZA CAPOLUOGO A CHE PUNTO STA?
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Abbiamo una grossa opportunita da cogliere e poco relax nelle feste natalizie per 1'amministrazione
comunale. Per il Veneto sono stati messi a disposizione 108 milioni di euro per 154 progetti nell'area del
sociale, ma ci sono vincoli e tempi strettissimi da rispettare.
La Regione raccogliera Ie manifestazioni d'interesse, attraverso una scheda di candidatura, entro il 21
gennaio. Da queste saranno selezionate Ie proposte da inviare al ministero entro il 31 gennaio.
Avevamo presentato una mozione sui fondi del PNRR in marzo, che prevedeva anche la predisposizione di
una cabina di regia vista la necessita di lavorare non in solitaria ma in ambiti territorial!, e ci e stata bocciata
mesi dopo dicendo che era troppo presto.
In sede di bilancio preventive nei giorni scorsi, alle nostre perplessita sull'assenza di attenzione alia grande
occasione del PNRR, e agli emendamenti da noi presentati e bocciati, volti a coprire i "buchi", ci e stato
obiettato che bisognava attendere i bandi. Eccoci al dunque senza se e ma e "dopo".
La Regione dichiara oggi la volonta di accompagnare i territori non solo a livello di regia, ma anche di
supporto concreto nella presentazione dei progetti che devono essere presentati dai 21 ambiti territoriali
sociali (ATS). Realta che oggi, per diversi motivi - a partire dal quadro normativo in via di definizione -,
sono ancora fragili. E' il momenta per essere uniti e pronti nei territori per ottenere il massimo delle risorse a
disposizione in un ambito che oggi, ancor piu alia luce degli effetti della pandemia, si dimostra di assoluta
importanza quale quello dei servizi sociali, delle disabilita e della marginalita sociale.
E infatti di venerdi scorso il Decreto Ministeriale che ha data il via libera al provvedimento attuativo del
PNRR per quanta riguarda la Missione 5 "Inclusione e sociale" nello specifico della Componente 2 dedicata
a Infrastrutture sociali, famiglie, comunita e terzo settore. I soggetti attuatori devono essere gli ATS che in
Veneto sono 21.

E prevista 1'appro vazione di 154 progetti per un totale di 108 milioni di euro cosl suddivisi:
4.441.500 euro per 21 progetti di sostegno alle capacita genitoriali e prevenzione della vulnerabilita delle
famiglie e dei bambini;
24.600.00 euro per 10 progetti di autonomia degli anziani non autosufficienti;
5.280.000 euro per 16 progetti di rafforzamento dei servizi sociali domiciliari per dimissione anticipata
assistita e prevenzione ospedalizzazioni;
3.570.000 euro per 17 progetti per rafforzamento dei servizi sociali e prevenzione burn out degli
operator!;
41.470.000 euro per 58 progetti per percorsi di autonomia delle persone con disabilita;
11.360.000 euro 16 progetti per prevenire la poverta estrema attraverso housing first;
17.440.00 euro per 16 progetti per la creazione di centri servizi di prevenzione della poverta estrema.

Tutto cio premesso:
si chiede di conoscere con urgenza come 1'amministrazione intenda agire con la maggiore
efficacia ed efficienza, con il coinvolgimento delle realta impegnate sulk tematiche della
Missione 5, componente 2, visti i tempi strettissimi di azione.
chiediamo contestualmente la convocazione urgente della commissione IV "sociale" alia
presenza dell'assessore per condividere Ie prospettive e dare un contributo fattivo.

Grati per 1'attenzione, chiediamo risposta in aula.
I Consiglieri
Isabella Sala Vicenza, 23 dicembre 2021
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Consiglio Comunale di Vicenza

Interrogazione urgente

AUDIO MISTERIOSO:
TRASPARENZA LATITANTE?

Vicenza, 27 dicembre 2021
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II tema della sicurezza in citta e diventato di grande attualita e pregnanza, con molti cittadini preoccupati
dall'escalation di fatti occorsi in centra storico nelle ultime settimane.

Questa amministrazione, come da sempre dichiarato, ha posto il tema della sicurezza, intesa in senso
prettamente securitario, al centra del sue mandato, con iniziative quali il controllo di vicinato e la
"casermetta" in campo Marzo, certamente di visibilita ma di efficacia dubbia, con risorse distolte ad altre
esigenze.

Come minoranze, preoccupati per e con i tanti cittadini che ci interpellano, abbiamo chiesto un consiglio
comunale ad hoc in cui discutere del tema e proporre alcune iniziative comuni.

Nel nostro ruolo di verifica dell'operato delta maggioranza, rimaniamo oltremodo preoccupati da quanta
emerge nei media rispetto all'operato del Sindaco nel frangente del messaggio circolato, e dallo stesso
ricevuto, in cui si annunciava una "guerra" fra locali in citta con avvertimenti e minacce.

Leggiamo che il primo cittadino afferma di non avere ascoltato il contenuto del messaggio inviatogli da un
cittadino, e di non avere di conseguenza awisato il Prefetto e il Questore nell'ambito del Comitato per
1'ordine e la sicurezza pubblica, gia convocato per la mattina seguente 1'invio del messaggio stesso.

Tutto cio premesso, si chiede al Sindaco di riferire con urgenza al Consiglio Comunale:

• quando abbia ricevuto 1'audio di cui hanno parlato i media, con che mezzo e se abbia proweduto a
comunicare agli organi competenti il name dell'autore del messaggio;

se ricevuto prima del Comitato per 1'ordine e la sicurezza pubblica, perche il tema non sia state
trattato nel corso dell'incontro;

che valutazioni abbia fatto nell'immediatezza dell'ascolto e come abbia agito;

che valutazioni abbia fatto a seguito della bomba carta posizionata successivamente in un locale
centrale della citta citato nell'audio;

come pensi di operare per riportare, per quanta di sua competenza, serenita nel centra della citta per
quanta riguarda i pubblici esercizi e la tranquillita di cittadini e turisti.

Si chiede cortese risposta in aula,

I consiglieri comunali

Isabella Sala
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Vicenza, 8 gennaio 2022

INTERROGAZIONE

Oggetto: Chiusura del Centra Medico di Laghetto.

// Sindaco ne era at corrente?

PREMESSO CHE
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E noto che il popoloso quartiere di Laghetto stia per perdere il gruppo di medicina
integrata a servizio del quartiere, per via di pensionamenti e di trasferimenti in altre
citta o quartieri; purtroppo questi medici non verranno sostituiti e il costo dell'affitto
del locale diverra insostenibile per la dottoressa rimasta in servizio;

II Centra Medico di Laghetto, con sede in Via Lago di Lugano, offre assistenza a una
larga fetta di popolazione, con un numero non trascurabile di soggetti anziani e con
diverse fragilita; la sede e comoda e facilmente accessibile al quartiere;

In caso di perdita del presidio sanitaria, per molte famiglie e per gli anziani non sara
semplice trovare e raggiungere un nuovo medico di base altrove;

II problems della carenza di medici di base e purtroppo un data acquisito in numerose
citta e a livello nazionale, ciononostante a Vicenza il problema e stato contenuto grazie
all'egregio lavoro del professionisti dell'ULSS 8; a Laghetto tuttavia la possibile
scomparsa dei sanitari potrebbe comportare cittadini "scoperti" e spostamenti e
difficolta aggiunte anche solo per ritirare una ricetta;

Tante e tanti amministratori della Provincia si sono mossi negli ultimi mesi per
incontrare i cittadini e dialogare con gli Enti preposti, al fine di aiutare e sostenere il
mantenimento dei presidi sanitari nei territori;

TUTTO CIO PREMESSO I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

INTERROGANO L'AMMINISTRAZIONE AFFINCHE:

//

II Sindaco chiarisca se sia al corrente della mancanza di medici di base a Laghetto, e
contestualmente, cosa 1'amministrazione abbia fatto / stia facendo per sostenere i
cittadini in questa situazione di difficolta;



Se siano note Ie cause di questo deficit;

Se il Sindaco abbia avuto un dialogo con gli Enti preposti, per capire se fosse possibile
arrivare almeno ad una soluzione/tamponamento della critica situazione in cui versa
la medicina nel quartiere di Laghetto;

Spieghi qual e la situazione attuale in citta; se si e a conoscenza di dati aggiornati
riguardo ai medici di base e ai gruppi di medicina integrata negli altri quartieri; sia
chiarito quanti posti vacanti risultino attualmente in citta;

I CONSIGLIERI COMUNALI

Giovanni Selmo - Da adesso in poi

Cristina Balbi - Partito Democratico
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CONSIGLIO COMUNALE

Interpellanza a risposta orale

09Gennaio2022

CITTA' Dl VICENZA

ILLUMINAZIONE PUBBLICA E SICUREZZA
RIPRISTINO REGOLARE FUNZIONAMENTO FARI D'lLLUMINAZIONE SPAZIO PUBBLICO ESTERNOALL'EX

SCUOLA GIUSTIATTIGUO AL GIARDINO SALVI IN CONTRA' S.FELICE E FORTUNATO ADIBITO A
PARCHEGGIO PER LE ASSOCIAZIONI Dl VOLONTARIATO, PERSONALE DIPENDENTE DEL COMUNE,

CONSIGLIERI COMUNALI

II sottoscritto Consigliere comunale ,
PREMESSOCHE

da almeno due anni anni lo spazio pubblico interno dell'ex scuola Giusti, in centra di Vicenza, attiguo al
giardino Salvi con ingresso da via s. Felice e Fortunato e adibito a parcheggio per i mezzi di associazioni di
volontariato Unitalsi, Orion, etc., del Comune, oltreche per il parcheggio auto del personale dipendente
comunale, consiglieri comunali per I'espletamento dell'incarico pubblico relativo a commissioni consiliari,
consigli comunali;

RILEVATO CHE

causa il non funzionamento dei fari installati sulla facciata del manufatto dell'ex scuola Giusti tutta I'area

interna confinante con il giardino Salvi, dal tramonto all'aurora, e completamente al buio e percio
particolarmente insicura per Ie persone di cui sopra; oltre ad essere "frequentata" non di rado, complice
I'oscurita, da persone estranee dedite ad attivitaroscure;

RICORDATO CHE

II Pinqua Programma nazionale di qualificazione dell'abitare del MIMS Ministero delle Infrastrutture e
Mobilita Sostenibili ha finanziato progetti diversi per Vicenza (complessivi 29,5 milioni) fra cui quello per la
riqualificazione dell'area compresa fra il Giardino Salvi e contra Mure della Rocchetta per 14,5 milioni di
euro e altri 4,5 milioni di euro per il recupero dell'ex Scuola Giusti;

presents la seguente
INTERPELLANZA

al Sindaco, primo responsabile per la sicurezza dei cittadini, e/o all'Assessore di competenza per sapere se:

1. siano a conoscenza di questa situazione sopra rappresentata;
2. i lavori di riqualificazione della ex scuola Giusti grazie ai finanziamenti ottenuti attraverso il Pinqua

di cui al comunicato del Comune- Sindaco, vicesindaco, assessori in data 23 luglio 2021 (TVIWEB
online television, altri organi stamps), abbiano una la data di inizio e ultimazione;

3. nell'attesa dei lavori di riqualificazione di cui sopra, e cioe con carattere d'urgenza,
I'Amministrazione abbia o meno posto in essere tuttele azioni amministrative necessarie per
effettuare la riparazione dei fari di illuminazione pubblica dell'area interna adibita a parcheggio
dell'ex scuola Giusti, al fine di garantire maggiore e ampia sicurezza per Ie persone che si vedono
costrette a frequentarla per lavoro o attivita di volontariato, o se abbia intenzione di prendere i
provvedimenti al fine di rendere I'area in questione sicura.

Nel ringraziare per la risposta orale in Auta consiliare e, se possibile, in forma scritta all'Email personale si
porgono

Distinti saluti

>



Giovanni B. Rolando, Commissione "Sanita e Sociale, Sviluppo economico" e "Attivita Culturali"

I

r



CPJVLUN_E_DL_VLCENZA
PERVENUTO TF<AMITE
PEC IL yi^-^.^L^

^. ^5-c^
COALIZIONE CIVICA per VICENZA

USO PROPRIETARIO DELLO SPAZIO PUBBLICO - Interroeazione 15.2.22
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Per revisionismo s'intende la negazione e la reinterpretazione di determinati fenomeni della storia
contemporanea come, ad esempio, la soluzione finale per 1'eliminazione degli ebrei. Purtroppo, in
Italia, 1'accusa di revisionismo viene stmmentalmente utilizzata dat politici di destra per contrastare
Ie tesi di chi, pur riconoscendo i tragici massacri delle foibe, invita a contestualizzarli nel piu ampio
scenario dei crimini che funestarono 1'Europa nel corso della Seconda gueira mondiale.

In questo ambito, s'inquadra anche la revoca della sala conferenze di Villa Lattes, dove il 19
febbraio prossimo avrebbe dovuto svolgersi un incontro sulle foibe, organizzato da Rifondazione
comunista con la storica friulana Alessandra Kersevan.

Fa inoltre riflettere come quelle stesse forze politiche che accusarono il DD1 Zan di minare la liberta
di espressione, siano invece pronte a limitare la liberta altrui senza alcun riguardo per Ie piu
elementari regole del confronto democratico.

La decisione del Sindaco b-adisce un uso proprietario dello spazio pubblico e, piu in generale, una
concezione autoritaria del proprio mandato istiftizionale al punto da prevaricare i compiti e Ie
responsabilita del funzionari comunali.

Per tutte queste ragioni si CHIEDE:

D Di conoscere, nel dettaglio, il parere espresso dal funzionario comunale cui spetta il rilascio
delta Concessione.

D Se tra i criteri adottati dalla Giunta, per la concessione in via temporanea e continuativa del
locali presso Ie sedi decentrate delle ex circoscrizioni, rientra anche un limite alia libera
espressione delle idee.

Giro Asproso

N.B. Si richiede risposta in Aula.
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